



自立 共生 そして 挑戦

明日をめざして

発行者：学校長 山崎 裕之
電話：045(802)8797

令和3年4月16日（金）

新しい1年の始まりです。よろしくお願ひ申しあげます。

学校長として2年目を迎えました、山崎裕之（ゆうじ）です。昨年度に引き続き、「不易流行」の理念のもと、保護者や地域の皆様のお力を借りながら、よりよい学校教育を実現させていこうと思っております。新型コロナウイルス感染防止の対策は、マスクの着用・アルコール消毒・教室廊下の換気等を中心に今後も徹底して行っていきます。お手数をおかけしますが、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。



お子様の入学・進級、おめでとうございます。

着任式および始業式は、昨年同様グラウンドで行いました。八重桜や木々の新緑も鮮やかに、新しい門出を祝ってくれているようでした。新クラス発表後すぐの式ではありましたが、職員の呼びかけに応じて、今までの話し声がやんで、すーっと静かになる光景は、本当に見事なものでした。素晴らしい生徒たちです。

また、午後には新たに155名の新入生を迎えた入学式を行いました。感染症対策のため、保護者は各家庭1名とし、式次第も簡略化を図るなどの措置を取らせていただきましたが、ご協力のおかげで無事、開催することができました。

生徒数454名、教職員数39名でスタートします。

学校には、教員・事務職員・用務員・学校司書・スクールカウンセラーなど様々な職員がいます。それぞれの専門性を生かして生徒の学習や生活の支援をしていきます。学校の様子はホームページでも紹介していきます。お楽しみに♪

がんばろう泉が丘

副校長 安田 慎司

お子さまのご入学、ご進級まことにおめでとうございます。

本校の副校長として2年目を迎えました。どうぞよろしくお願いいたします。家庭と学校、地域と学校をつなぐ役割を担っておりますので、ご不明な点等ございましたら、遠慮なさらずお問い合わせください。



「自立」「共生」そして「挑戦」～本校が掲げる学校教育目標です。

長く続く感染症対策下での学校生活は、大変窮屈で、不安や心配事が絶えないと想像できます。そのような状況でも学校は、教育目標の実現に向けて家庭や地域等と連携を取り合い、子ども達が少しでも伸びやかに、健やかに、自分の持ち味を生かすことができる毎日を提供していかなければなりません。学校からご理解ご協力を求めることも多々あると思います。また、ご家庭でお困りごと等ございましたらどうぞ担任等を通してご相談いただきたいと思います。「目の前のこども達のため」を合言葉に、良好な関係を築いていけたらと思っております。

入学・進級おめでとうございます！

令和3年4月7日。春の暖かい陽気の中、泉が丘中学校第53回入学式が行われました。155名の新入生が、新しい仲間や学校への希望に胸を膨らませている姿が見られました。今年度も感染症対策のために、人数制限や検温チェックなどにもご協力いただきありがとうございました。



2、3年生は着任式と始業式が行われました。新しいクラスの発表にドキドキしながら登校する生徒も多かったのではないのでしょうか。名簿をもらった後は、今年度も青空の下、校庭にて着任式・始業式を行い、新しく着任された先生や学年の先生の紹介を真剣に聞く様子が見られました。

専任の部屋

よろしくおねがいします。



生徒指導専任の平川靖夫（ひらかわやすお）です。泉が丘中学校に赴任して8年目を迎えました。これまでと同様、保護者、地域の方々に協力していただきながら、子どもたちが安心して学び生活できる、安全な学校づくりに努めていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

相談窓口のお知らせについて

学校生活について、悩みや不安などありましたら、担任や学年の先生方に気軽にご相談ください。また、他にも相談窓口を開設しておりますので、目的に応じてご利用ください。詳しくは、4月7日配布しております「**相談窓口のお知らせ**」をご覧ください。

保健室

新年度がはじまりました♪

養護教諭の轟英里（とどろきえり）です。生徒たちが健康・安全に過ごせるよう保健室から見守っていきたくて思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

世の中の様子を見ていると感染症がまだまだ流行していますね。みなさまも食事・睡眠・運動に気をつけて健康に過ごしてください♪



編集後記

山崎校長が泉が丘中学校に着任してから、学校便りも通算13号目になりました。今年度より、学校便りを毎月16日前後に発行し、より最新の学校情報をお届けできるように担当者一同編集に励んで参りますので、よろしくお願いいたします。